SAINT DOMINIQUE

3^{EME} DIMANCHE DE L'AVENT | 15 DECEMBRE 2024 | ANNÉE C





Que devons-nous faire?

La foi est d'abord l'adhésion de tout notre être à la révélation de Dieu en Jésus-Christ. A ce titre elle est une orthodoxie, c'est-à-dire une rectitude dans la manière de penser Dieu et notre relation à lui. Mais la foi est aussi une orthopraxie ce qui signifie une manière droite d'agir. Pour le chrétien l'agir est la conséquence de la foi en Dieu en tant qu'accomplissement de la volonté de Dieu. Je suis donc appelé à chercher ce qui plaît à Dieu et à mettre tout en œuvre pour conformer mes actes à ce que Dieu attend de moi dans l'ordre de la justice et de la charité.

Ainsi nous pouvons mieux saisir à quel point chacun de nos actes est important. Soit nous imitons Jésus dans son obéissance au Père, soit nous nous détournons du Dieu vivant et vrai en reproduisant en nous la désobéissance d'Adam. Dans l'ordre moral, il n'y a pas d'acte neutre. Et quand Jean le Baptiste évoque la pelle à vanner, ce n'est pas pour nous faire peur mais pour ouvrir notre conscience à la réalité du jugement. Un jour nos actes seront jugés et comme le dit saint Jean de la Croix : « A la fin nous serons jugés sur l'amour ».

Dès lors il ne suffit pas d'aimer simplement par de belles paroles ou de vaines promesses mais en acte et en vérité. Je dois tendre vers une cohérence toujours plus profonde entre ma foi et mes actes. Cette tension ne peut être vécue paisiblement que si je laisse le feu de l'Esprit Saint m'embraser. Cette annonce du baptême dans l'Esprit Saint et le feu ne correspond pas uniquement à une expérience charismatique réservée à quelques-uns. Cela constitue l'expérience commune de celui qui tire toutes les conséquences de vie de disciple de celui que Jean Baptiste annonce. Et moi que dois-je faire ?

Abbé Enguerrand

CAR

Lundi 16 décembre

19h45: Christus Vivit (Etudiants 18/25 ans), crypte

AGENDA PAROISSIAL

Madeleine Delbrêl

20h30 : chorale salle Jean-Paul II

Mardi 17 décembre

9h00 : prière des Mères, chapelle du Sacré-Cœur

10h30 : Prier avec la Parole de Dieu salle ste Thérèse

15h00: patronage

15h00 : Prier avec la Parole de Dieu salle ste Thérèse

15h30 : Catéchisme

19h00 : soutien scolaire salle ste Jeanne d'Arc

20h00 : groupe Jeunes Pro salle ste Thérèse

20h45 : Prier avec la parole de Dieu, salle ste Jeanne

d'Arc

Mercredi 18 décembre

9h-18h : patronage 15h à 21h : confessions

Jeudi 19 décembre

14h30 : Café Sourire avec la conférence St Vincent de

Paul salle ste Thérèse 16h30 : patronage

19h30 : chorale Notre-Dame du M., salle ste Thérèse

Vendredi 20 décembre

19h15 : aumônerie des lycéens crypte M. Delbrêl Samedi 21 décembre, saint Pierre Casinius, prêtre et docteur de l'Église

09h45 : Chapelet médité, chapelle ND de Bonheur

CARNET PAROISSIAL

MESSES célébrées aux intentions suivantes :

Samedi 14

18h30 Arnaud HAAS †

Dimanche 15

9h00 Jacques RODINEAU †

18h30 Bertrand COCATRE † et les défunts de la famille

Lundi 16

18h30 Dominique DUAULT †

Mardi 17

18h30 Yvonne LECA †

Mercredi 18

18h30 Pierre COLONNA †

Jeudi 19

12h15 Françoise t18h30 Régine BOUR t

Samedi 21

18h30 Jacques BOYER †

Dimanche 15 décembre - 9h00 Conférence salle Ste Térèse

Bien s'examiner pour bien se confesser

9h00 café d'accueil

9h30 - 10h15 conférence

Souvent, nous éprouvons, avant de nous confesser, une difficulté à repérer et à nommer nos péchés. Au cœur du temps de l'avent, nous vous proposons donc un enseignement sur la démarche de l'examen de conscience. L'enjeu est de favoriser la préparation du sacrement de réconciliation que nous sommes tous appelés à vivre pour préparer les fêtes de Noël.

Mercredi 18 décembre

Confessions de 15h00 à 21h00

MESSES HEBDOMADAIRES

Lundi 18h30 Mardi 7h30 et 18h30 Mercredi 07h30, 12h15 et 18h30 Jeudi 07h30, 12h15 et 18h30 Vendredi 7h30 et 18h30 Samedi 9h00

18h30 messe dominicale Dimanche 9h00, 10h30 et 18h30

CONFESSIONS

Lundi, mardi, mercredi, Jeudi, vendredi de 17h30 à 18h20 Mercredi de 19h00 à 19h30 Samedi de 9h30 à 10h30

LAUDES

Jeudi à 9h00

CHAPELET

du lundi au vendredi à 19h00 samedi à 09h45

ADORATION

Adoration permanente
Du mardi 8h au vendredi 19h00
Adoration pendant les confessions

Concerts de Noël

Vendredi 13 décembre 20h30

La chorale Notre-Dame de Magnificat chante Noël

Samedi 14 décembre à 15h30

« Chantons Noël » par la chorale Libre Joie et l'ensemble vocal Vox Sirenis

Lecture du livre du prophète Sophonie (So 3, 14-18a)

« Le Seigneur exultera pour toi et se réjouira »

Pousse des cris de joie, fille de Sion! Éclate en ovations, Israël! Réjouistoi, de tout ton cœur bondis de joie, fille de Jérusalem! Le Seigneur a levé les sentences qui pesaient sur toi, il a écarté tes ennemis. Le roi d'Israël, le Seigneur, est en toi. Tu n'as plus à craindre le malheur. Ce jour-là, on dira à Jérusalem: « Ne crains pas, Sion! Ne laisse pas tes mains défaillir! Le Seigneur ton Dieu est en toi, c'est lui, le héros qui apporte le salut. Il aura en toi sa joie et son allégresse, il te renouvellera par son amour; il exultera pour toi et se réjouira, comme aux jours de fête. »

Parole du Seigneur.

CANTIQUE: Is 12, 2-3, 4bcde, 5-6

R/Jubile, crie de joie, car il est grand au milieu de toi, le Saint d'Israël.

Voici le Dieu qui me sauve : j'ai confiance, je n'ai <u>plus</u> de crainte. Ma force et mon chant, c'est le Seigneur ; il est pour <u>moi</u> le salut. **Exul<u>tant</u> de joie,**

Vous puiserez les eaux aux sources du salut.

« Rendez <u>grâce</u> au Seigneur, Procla<u>mez</u> son nom,

Annoncez parmi les <u>peu</u>ples ses hauts faits ! » Redites-le : « Su<u>bli</u>me est son nom ! »

Jouez pour le Seigneur, il <u>mon</u>tre sa magnificence, Et toute la <u>ter</u>re le sait.

Jubilez, criez de joie, habi<u>tants</u> de Sion, Car il est grand au milieu de toi, le <u>Saint</u> d'Israël! *R/*

Lecture de la lettre de saint Paul Apôtre aux Philippiens (Ph 4, 4-7)

« Le Seigneur est proche »

Frères, soyez toujours dans la joie du Seigneur ; je le redis : soyez dans la joie. Que votre bienveillance soit connue de tous les hommes. Le Seigneur est proche. Ne soyez inquiets de rien, mais, en toute circonstance, priez et suppliez, tout en rendant grâce, pour faire connaître à Dieu vos demandes. Et la paix de Dieu, qui dépasse tout ce qu'on peut concevoir, gardera vos cœurs et vos pensées dans le Christ Jésus.

– Parole du Seigneur.

Alléluia. Alléluia. L'Esprit du Seigneur est sur moi : il m'a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres. **Alléluia.**

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 3, 10-18)

« Que devons-nous faire ? »

En ce temps-là, les foules qui venaient se faire baptiser par Jean lui demandaient : « Que devons-nous faire ? » Jean leur répondait : « Celui qui a deux vêtements, qu'il partage avec celui qui n'en a pas ; et celui qui a de quoi manger, qu'il fasse de même! » Des publicains (c'est-à-dire des collecteurs d'impôts) vinrent aussi pour être baptisés ; ils lui dirent : « Maître, que devons-nous faire ? » Il leur répondit : « N'exigez rien de plus que ce qui vous est fixé. » Des soldats lui demandèrent à leur tour : « Et nous, que devons-nous faire ? » Il leur répondit : « Ne faites violence à personne, n'accusez personne à tort ; et contentez-vous de votre solde. » Or le peuple était en attente, et tous se demandaient en eux-mêmes si Jean n'était pas le Christ. Jean s'adressa alors à tous : « Moi, je vous baptise avec de l'eau ; mais il vient, celui qui est plus fort que moi. Je ne suis pas digne de dénouer la courroie de ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu. Il tient à la main la pelle à vanner pour nettoyer son aire à battre le blé, et il amassera le grain dans son grenier ; quant à la paille, il la brûlera au feu qui ne s'éteint pas. » Par beaucoup d'autres exhortations encore, il annonçait au peuple la Bonne Nouvelle. – Acclamons la Parole de Dieu.

La Communauté de Vie chrétienne propose une retraite dans la vie du dimanche 12 janvier au dimanche 9 février. Chaque semaine des exercices spirituels sont proposés pour prier chaque jour avec la Parole de Dieu, en tenant compte des contraintes familiales et professionnelles : ainsi, le retraitant met davantage la prière dans la vie et la vie dans la prière.

Pour tout renseignement: Marie-Agnès Bourdeau, ma.bourdeau@lilo.org

Appel au Denier de l'Église



Avec le mois de décembre survient la dernière ligne droite pour le Denier de l'Eglise. Beaucoup d'entre vous versent leur contribution au denier au cours du mois de décembre. Merci de ne pas oublier ce geste de soutien et de participation à la vie de notre paroisse, geste si nécessaire pour les finances de la paroisse afin de poursuivre notre mission.

Vous pouvez verser votre contribution de trois façons :

- En ligne, directement sur le site internet de la paroisse : https://denier.paris.catholique.fr/?etape=1&affectation=14DOM
- Par chèque, à l'ordre de
- « Paroisse saint Dominique ADP »
- Avec le QRcode ci-joint

Vous trouverez aussi toutes les informations relatives au Denier dans les enveloppes disponibles sur les présentoirs.



Une bougie pour nos commerçants samedi 14 décembre

Nous souhaitons déposer chez tous les commerçants du quartier une carte de Noël et une bougie pour leur souhaiter un joyeux Noël de la part des paroissiens de Saint Dominique et des prêtres.

Pour cela nous avons besoin de votre aide et surtout de votre mobilisation.

Venez nous rejoindre dans l'église à 9h30 samedi 14 décembre pour un tour dans le quartier (2h00)

Lien d'inscription : https://forms.gle/YPnefTiLPrckURvQA

Pour toutes questions: Thibault de La Celle au 06.75.06.06.74 ou thiblogyahoo.fr

Horaires des messes de Noël

Mardi 24 décembre

9h : Messe du jour

Messes de Noël

18h30 : Messe de Noël 20h : Messe de Noël 24h00 : Messe de minuit

Mercredi 25 décembre

Messe de Noël à 9h00, 10h30 et 18h30

Confessions

A l'approche de la fête de Noël, outre les horaires habituels de 17h30 à 18h15, vous pourrez venir vous confesser :

Le mercredi 18 décembre de 15h00 à 21h00

Maraudes

L'équipe des maraudes poursuit sa mission auprès des personnes sans abri du quartier. Elle a besoin de renfort le mercredi et le jeudi soir, rendez-vous 20h au centre paroissial villa st Jacques.

Vous pouvez également aider en déposant au secrétariat (9 villa st Jacques) des sous-vêtements pour hommes, des chaussettes, des couvertures, des couettes et des pulls chauds, bonnets, parka, gants et sac de couchage. Contact : philippe.mercier.rossi@gmail.com

Noël pour les personnes âgées ou isolées Avec la conférence St Vincent de Paul de St Pierre de Montrouge

de Saint-Pierre-de-Montrouge qui recherche des bonnes volontés pour aller visiter des personnes âgées isolées du 14° arrondissement le 24 décembre après-midi. Noël est un moment privilégié pour partager avec elles un moment de convivialité et de partage. Envoyez vos coordonnées à confsvp.spdm@gmail.com ou appelez Chantal au 06 30 65 94 17.